

Liebe Tischtennisfreunde,

die Saison 2024/2025 ist vorbei und zuerst möchte den Spielleitern Jürgen Föst (Jugend U13), Lukas Hotz (Jugend 19 1.Kreisklasse) und Holger Klee (Jugend 19 Kreisliga) danken. Ohne die Spielleiter wäre ein geordneter und reibungsloser Spielbetrieb nicht möglich.

Außerdem möchte ich mich bei Fynn Schmitz als Beauftragten Leistungssport und Jürgen Föst als Beauftragten Nachwuchs bedanken. Beide tragen einen wichtigen Teil zur Förderung der Kinder und Jugendlichen im Eifelkreis bei.

Entwicklung der Jugendmannschaften

Saison	2023/2024 FR	2024/2025 HR	2024/2025 FR
Jugend U13 Mannschaften	8 Mannschaften	5 Mannschaften	6 Mannschaften
Jugend U19 Mannschaften	20 Mannschaften	15 Mannschaften	14 Mannschaften

Leider konnte die positive Entwicklung der Jugendmannschaften zu Ende der vergangenen Saison nicht fortgesetzt werden. Nachdem man zum Ende der Saison 2023/24 noch insgesamt 28 Jugendmannschaften in der Eifel hatte, waren es zu Beginn und zu Ende der Saison nur noch 20 Mannschaften.

Ein Verlust von 8 Jugendmannschaften in einem Jahr ist sehr erschreckend und hier besteht auf jeden Fall Handlungsbedarf. Besonders den Vereinen, in denen keine Jugendarbeit betrieben wird, möchte ich ans Herz legen aktiver zu werden. Mit guter Jugendarbeit wächst ein Verein und kann langfristig auch mehr Kinder und Personen für den Tischtennis begeistern. Ich hoffe das sich hier mehr Vereine durchringen und mehr für die Jugendarbeit im Verein tun.

Spielbetrieb und Ergebnisse

Jugend 13:

Wie im vorigen Jahr gab es bei der Jugend 13 in der Herbstrunde wie in der Frühjahresrunde eine Kreisliga.

Herzlichen Glückwunsch an den Meister SSV Pronsfeld, der in der Herbst- und Frühjahresrunde der Jugend 13 Kreisliga den ersten Platz belegt hat.

Jugend 19 (Kreisebene):

Wie im vorigen Jahr gab es bei der Jugend 19 in der Herbstrunde wie in der Frühjahresrunde eine Kreisliga und eine 1.Kreisklasse.

Herzlichen Glückwunsch an die Meister der Herbst- und Frühjahresrunde der Jugend 19 1.Kreisklasse.

Herbstrunde – SV Blau-Weiss Neuerburg

Frühjahresrunde – SSV Pronsfeld

Herzlichen Glückwunsch an die Meister der Herbst- und Frühjahresrunde der Jugend 19 Kreisliga.

Herbstrunde – SV Wolsfeld 2

Frühjahresrunde – SV Dudeldorf 2

Jugend 19 Bezirksklasse:

In dieser Saison traten in der Herbstrunde 3 Mannschaften und in der Frühjahresrunde 2 Mannschaften aus der Eifel in der Jugend Bezirksliga Rheinland West an. Nachdem in der Herbstrunde die Mannschaften eher in der unteren Tabellenhälfte aufzufinden waren, konnte sich in der Frühjahresrunde der SV Wolsfeld die Meisterschaft sichern. Herzlichen Glückwunsch zu diesem Erfolg.

Herbstrunde

Platz 6 – TTG Daun-Gerolstein

Platz 7 - SV Wolsfeld

Platz 8 - TTG Daun-Gerolstein 2

Frühjahresrunde

Platz 1 – SV Wolsfeld

Platz 5 – TTG Daun-Gerolstein

Jugend 19 Verbandsklasse:

In der Jugend Verbandsliga Rheinland Süd-West war aus der Eifel in der Herbst- und der Frühjahresrunde nur der SV Dudeldorf vertreten. Nachdem man sich in der Herbstrunde erst einmal in der hohen Spielklasse einfinden musste (Platz 6), konnte in der Frühjahresrunde ein hervorragender 4 Platz errungen werden. Eine sehr positive Entwicklung zu der ich Dudeldorf nur gratulieren kann.

Pokal

In dieser Saison gab es leider nur 9 gemeldete Jugendmannschaften im gesamten Pokalspielbetrieb der Eifel. Während es in den Jungen Klassen noch für 4 Mannschaften pro Klasse reichte, gab es bei den Mädchen Klassen nur eine Anmeldung insgesamt. Auch hier ist leider eine negative Entwicklung zu Verzeichnen.

Die Pokalendspiele der Jungen und Mädchen fanden in diesem Jahr in Hillesheim statt. In der neuen Halle des TTV Basberg gab es viele tolle und spannende Spiele zu sehen. Es war ein schöner Finaltag, bei dem sich folgende Mannschaften den Pokal sicherten.

Mädchen 15 - SV Wolsfeld

Jungen 15 – SV Wolsfeld

Jungen 19 – SV Dudeldorf

Schlusswort

Ich möchte mich zum Schluss nochmal bei allen bedanken, die in der Eifel aktive Jugendarbeit betreiben. Egal ob es als Jugendtrainer, Fahrer zu den Spielen, ehrenamtliche Tätigkeiten für den Kreis oder eine sonstige Tätigkeit ist. Ohne euch, die Zeit und manchmal auch viel Geduld mitbringen, gäbe es keine Jugendarbeit und dafür möchte ich euch Danken.

Vielen Dank für euer Vertrauen.

Lukas Heyen

Beauftragter Jugend